

*Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird.*

Immanuel Kant

HERZLICHEN DANK

Wir danken von ganzem Herzen für die grosse und mitfühlende Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Hans Maag-Stahel

12. Februar 1924 – 3. September 2016

in so reichem Masse erfahren durften. Herzlich danken wir allen, die das Leben des Verstorbenen bereichert und ihm Gutes erwiesen haben. Über die zahlreichen Besuche und Gespräche hat er sich bis zuletzt sehr gefreut.

Unser Dank gilt insbesondere

- dem Team der Spitex Winkel und der Hausarztpraxis von Dr. med. Ulrich Girsberger in Winkel, den Betreuerinnen Marion und Elfi sowie der Tochter Ursi für die liebevolle Betreuung zu Hause.
- Pfarrerin Eva Caspers für die persönlich gestaltete Trauerfeier und die einfühlsamen Abschiedsworte.
- Gemeindepräsident Arnold Meyer für die Würdigung der Verdienste des Verstorbenen als Gemeinderat und Gemeindepräsident.
- Urban Zillig (Orgel) und Roland Schiesser (Trompete) für die stimmige musikalische Umrahmung der Trauerfeier.
- dem Team der Reformierten Kirche Bülach mit Sigrist Jürg Küng für die sorgfältige Vorbereitung.
- der stattlichen Delegation der Vereinigung Ehemaliger Dragoner Schwadron 17, die ihm die letzte Ehre erwiesen haben.
- allen Teilnehmenden an der Trauerfeier, die mit uns Abschied genommen haben.
- für die Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung, die Blumen, die Geldspenden für späteren Grabschmuck, die persönlichen Beileidsbezeugungen und Karten sowie für die zahlreichen Spenden an die Spitex Winkel.

Der Verstorbene wird in unseren Herzen weiterleben.

Winkel, im September 2016

Die Trauerfamilien